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加强党建，创新党建，经济
开发区党委总是走在前沿。
由开发区 24 家“两新”党组织
抱团成立的金山区域“两新”
党委，成了开发区党委拓宽党
建工作覆盖面、提高党建工作
效能、发挥党员先进性在党组
织建设方面的创新。

11 月 27 日，开发区党委
再度推陈出新，组织辖区的
10 个村党支部抱团成立了堰
头区域党委，并以“党建+”的
创新模式为工作载体，积极探
索开发区农村基层区域化党
建新模式，进一步夯实党在农
村的执政基础。

□记者 王朱敏

当日，开发区堰头区域党委成立大会在开发区
社会发展局召开。社会发展局副局长胡乾喜主持
会议，开发区党委副书记、社会发展局局长徐激扬
参加会议并讲话。

据悉，堰头村区域党委隶属于开发区党委，由
堰头村、雅应村、郑村、下余村、荆山陈村、山头徐
村、下堰头村、陈园村、车马河村和沙端村的村党支
部组成。郑村的党支部书记郑颜乐任堰头区域党
委书记，应德宝、吴幸福任区域党委副书记，卢子
标、应德禄、卢龙叶、应禄、马鹏、杜永跃、陈惠挺、何
小鸽、童成策、林慧芳任区域党委委员。

这届堰头区域党委班子的任期到下一次村级
组织换届为止。

“区域党委不是为了建立而建立，建立区域党
委的目的在于发挥各个村、各个党员的作用。”会
上，郑颜乐表示，在今后的工作中，区域党委将围绕
四个方面开展工作：落实党员分片管理，明确责任
到人，边做工作，边抓党建；落实区域内垃圾分类工

作，总结兰街村、陈园村、下堰头村和郑村四个试点
村的成功经验，以点带面，全面铺开垃圾分类工作；
落实区域内环境整治工作，引进有资质、有能力的
保洁企业，把环境保洁工作推向市场化；计划从堰
头村开始，沿着华溪打造一条景观带，为附近村民
提供休闲娱乐的场所。

据介绍，堰头区域党委将始终坚持党的领导，
在开发区党委的直接管理下开展工作；坚持推进区
域服务型党组织建设，推动区域内各项事业协同推
进、共同进步；坚持经济独立原则，不改变各行政村
现有的经济核算体系，不插手各村原有资产的管
理、分配和使用。

徐激扬提出，要求堰头区域党委团结带领区域
内各村党支部，组织动员社会各方力量，加强基层
治理，服务辖区居民，在加强和改进党的建设、农村
社会管理、经济资源共享、群防群控群治等方面发
挥积极的作用。

下一步，堰头区域党委还将在该区域内设立办
公和服务场地，探索建立堰头区域党群服务中心，
提高服务党员群众的能力。

开发区10个村抱团成立区域党委
将以“党建+”为载体，做好垃圾分类、环境整治

□记者 王朱敏

“群众有不满情绪必到、有突发事件必到、有

矛盾纠纷必到、有喜事丧事必到；村里的困难家

庭必访、危重病人家庭必访、空巢老人及留守儿

童家庭必访、信访户必访，考试考的这些都是我

们平时在做的工作，我都答出来了，感觉不是很

难。”11 月 30 日晚，经济开发区所有干部参加由

市委组织部组织的基层党建基础知识测试。荆

山陈村联村干部夏路攀一走出考场，就跟一起来

参加考试的其他干部交流了起来。

“这样的考试很好，既是对我们党建知识掌

握的一种检验，又是对平时工作查漏补缺的另一

种形式。”开发区社会发展局副局长吴鹏说，这次

考试让他意识到了垃圾分类工作中还有一些可

以完善的地方，以后需要提高工作效率。

参加监考的市委组织部工作人员应勇介绍，

此次考试采取“以考代训”的方式，能够帮助各镇

街区的干部提升工作能力和水平，加强基层党务

工作者队伍建设，形成良好的学习氛围。

□记者 王导

开车经过经济开发区皇城南路，细心的市民

会发现，一座五彩斑斓的特色建筑已经拔地而

起。远远看去，五颜六色的建筑外墙好像一座多

彩钢琴，甚是好看，这是开发区中心幼儿园。目

前该幼儿园的主体工程已结顶（见下图）。

记者在现场看到，已结顶的幼儿园主大楼分

为三层，设置了 12 个班级。室内室外装修都已

完工，五彩斑斓的墙壁充满童趣。

“幼儿园主大楼室内一次装修已完工，食堂

正在准备进行二次装修。我们目前正抓紧时间

建设幼儿园室外场地、进出口道路和门卫房等附

属设施，争取在明年能够开学招生。”开发区规划

建设分局副局长黄高升介绍，幼儿园总建筑面积

达 6700 多平方米，其中室外公用游戏场地 408

平方米，班级独立游戏场地共770平方米。

该中心幼儿园大楼的设计融入了音乐概念，

在设计立意上就采用七彩的琴键，让小朋友一到

幼儿园就仿佛置身于音乐的世界。届时，该幼儿

园还将专门设置一个音乐教室，让孩子感受音乐

的魅力。

据了解，开发区中心幼儿园还设置了一个能

停放 78 辆小汽车的地下停车库，避免小汽车直

接进入幼儿园基地，保障孩子的学习环境和交通

安全。

□记者 王朱敏

经济开发区共有809辆黄标车登记在册，截至
11月中旬，仅完成543辆黄标车的淘汰工作。

为此，11 月 20 日，开发区召开淘汰黄标车攻
坚工作部署会议，紧扣“三严三实”工作主题，联合
市公安局交警大队、市行政执法局，将相关工作人
员分成处置组、协调组、外围组和技术组，各方联
动、紧密部署、科学安排，针对不同情况，开展黄标
车集中整治工作。

今年 9 月刚到开发区长城村的大学生村官卞
文涛便是协调组的一员，虽然黄标车整治工作繁琐
而辛苦，但卞文涛表示很值得。

黄标车车主丁先生来自缙云，在开发区长城村
有固定住所，并于 2004 年 1 月份在我市登记购买
了一辆长城牌非营运皮卡车。卞文涛眼看着皮卡
车到了报废的年纪，丁先生却长年不在永康，黄标
车淘汰工作也迟迟无法开展，有些着急。

对此，卞文涛联系了丁先生，向他说明黄标车
整治的情况。但丁先生表示自己在缙云，近期不回
永康，他会自行拆解处理黄标车。这让卞文涛一下
不知如何处理，黄标车虽然自行拆解了，但如果相
关法律证明没有补办齐全，黄标车就依然存在。

开发区西区责任片的片长戴建仁了解情况后
当机立断，准备调集外围组，前往缙云核实丁先生
黄标车的自行拆解情况，并补办黄标车报废的相关

手续。
上月21日，卞文涛再次联系丁先生，说明要去

缙云县核实情况，丁先生称自己在丽水办急事，不
在缙云，没时间补办黄标车的相关报废手续。

“黄标车明明已经报废，却因为车主常年在外，
无法补办黄标车报废手续，这是导致部分黄标车整
治被拖延的原因。”长城村联村干部舒建荣想了想，
决定第二天就去缙云落实丁先生的手续补办工作。

就在这时，丁先生主动打来电话，称自己第二
天刚好要回永康办事，但只有半个小时时间。舒建
荣和卞文涛马上按照丁先生“有主无车”的情况，提
前准备了相关表格文件。

次日，丁先生准时出现在约定地点，并填写了
《车辆注销登记审批表》《机动车注册、转移、注销登
记/转入申请表》《责任保证书》《车主对车辆灭失情
况说明》《灭失知情人证明材料》等黄标车淘汰所需
的相关证明。“配合黄标车整治工作本来就是我们
的义务，哪能叫你们赶到缙云来。”丁先生说。

据统计，21 日，开发区淘汰黄标车 53 辆，22 日
淘汰黄标车 89 辆，23 日淘汰黄标车 50 余辆，仅三
日就淘汰了190辆。

“截止目前，开发区黄标车整治任务完成数量
已超过95%，剩下的黄标车不到10辆。下一步，我
们将继续克难攻坚，争取年底前完成开发区‘全绿’
的总目标！”开发区党委副书记、社会发展局局长徐
激扬说。

开发区黄标车整治完成九成多
争取年底前实现“全绿”目标

开发区中心幼儿园主体工程结顶

大楼装修完毕
形似多彩钢琴

开发区干部“以考代训”

边考边自查
边干边提高
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